

《单词百科:wastebasket是什么意思?wastebasket怎么发音?wastebasket的解释和用法》

英语单词wastebasket是什么意思?wastebasket怎么读?wastebasket怎么发音?简答网为您整理了wastebasket的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



wastebasket怎么读

wastebasket的读音:[we stb :sk t]

wastebasket的意思

1、n.废纸篓;

wastebasket的近义词

1、bin n.垃圾桶;箱子;

2、dustbin n.垃圾箱;灰箱;尘箱;

3、garbage can n.垃圾桶;

4、litter bin n.废物箱;

5、rubbish bin 垃圾箱;

wastebasket的双语例句

1、He tore up the letter angrily and threw it into the wastebasket.

他气愤地把信撕掉,扔进字纸篓里。

2、While nobody was looking, she squashed her school hat and crammed it into a wastebasket.

趁没人看见,她把校帽弄扁塞进了废纸篓。

3、Enables you to specify when files in Wastebasket are deleted.

允许你设定在何时删除回收站中的文件。

4、Thomas crumpled the empty envelop and tossed it accurately into the wastebasket.

托马斯把空信封捏成一团,随手很准确地扔在废纸篓里。

5、She threw the note into a wastebasket, and fell fast asleep on a couch.

她把便条扔进字纸篓,倒在榻上就睡熟了。

6、The wife turns over book of 3 pieces of be repentant from wastebasket.

妻子从废纸篓里翻出三张悔过书。

7、He wadded up the letter and tossed it in the wastebasket.

他把信纸揉成一团投入字纸篓里。

8、The wastebasket is kept by the desk.

垃圾桶靠近桌子。

9、The waste paper must be put into the wastebasket.

废纸必须放进废纸篓里。

10、Put the scraps of paper in the wastebasket.

将碎纸片放到废纸篓里。

11、Find a gigantic wastebasket and fill it up.

找一个尽可能大的废纸篓并且把这些纸全部扔进去。

12、Most of the time, you can live with your answer, so start filling that wastebasket!

在大多数情况下你都知道你都不会有大问题, 所以马上开始打算填满你的垃圾桶吧!

13、The physicist's greatest tool is his wastebasket.

—Albert Einstein 物理家最好的工具是废纸篓。

14、Throw it in the wastebasket.

把它扔入字纸篓。

15、AutoArchive moves old items into an archive store and deletes items in your wastebasket.

自动存档会将旧项目移动到档案存储区,并删除废纸篓中的项目。

16、The larger the wastebasket, the more you will use it.

废纸篓越大, 你可以用的就越多。

17、Enables you to specify when files in the Wastebasket are deleted.

允许你设定在什么时候删除废纸框中的文件。

18、Ah, was opposite, even a big wastebasket.

啊, 对了, 还要一个大废纸篓。

以上是简答网为您整理的wastebasket怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于wastebasket的用法、wastebasket的释义、wastebasket的相关详情请点击

: <https://dict.jiandongshicai.cn/wastebasket>

